
走り終わって・・・リーダーとなった恭一朗くんといろはちゃんを筆頭に、なぜ負けたの

か、どうやったら勝てるのかを、お互いのチームで話し合っていました。勝負の要因を振

り返り、次につなげようと話し合うチームの姿に成長を感じました。 

 
今年は組体操に挑戦します！ 

いろいろな動きや移動があり、なかなか大変です

が、子ども達は楽しみながら取り組んでくれてい

ます。滑り台のポーズがとっても上手な由樹ちゃ

ん、その姿を見て、みんな真似し始めました。さ

っきまでおしりを高くあげられず、無理～と言っ

ていた子も、腕に力を入れてプルプルさせながら

体を支え、頑張っていました。こんな風に友達同

士刺激し合いながら、最後まで諦めないでいろい

ろなことに挑戦しています。できることが一つで

も多くなってくれたらと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

R6・９・２（月）佐藤菜摘 

よ～いどん！

今日は、赤白チームに分かれて、リレーの練習をしました。先日、一人一人の足の速さを比べ、

チーム分けしましたが、今日は実際に走って競争してみました。チーム分けしたことで、勝ち

たい気持ちが増した様子の子ども達。応援にも熱が入り、また、自分の番になるとチームのた

めにと、頑張ろうとする姿が多く見られました。 

 


